

EL PRESIDENTE DE TOTALFINA ELF SE ENTREVISTA CON EL MINISTERIO DE ECONOMIA Y CON EL BSCH

El pasado día 6, el Presidente y Consejero Delegado de Totalfina-Elf, D. Thierry Desmarest mantuvo un desayuno de trabajo con el Presidente del BSCH, D. Emilio Botín, al que asistieron el Vicepresidente y Consejero Delegado del Banco, D. Angel Corcóstegui, Vicepresidente de CEPSA, el Director General de Refino y Marketing de Totalfina-Elf, D. Jean Paul Vettier, también Vicepresidente de CEPSA y D. Carlos Pérez de Bricio, Presidente de CEPSA. En este encuentro, el BSCH y Totalfina Elf expresaron el firme deseo de mantener y reforzar sus relaciones en el marco y espíritu de los acuerdos actuales que les unen en CEPSA, al tiempo que manifestaron su satisfacción por la marcha de la Compañía. Asimismo, ambos socios han decidido estudiar el desarrollo de negocios conjuntos en América del Sur entre el BSCH y Totalfina-Elf. De la misma forma, Totalfina Elf expresó el deseo de intensificar con CEPSA los negocios de gas en España.

A continuación de esta primera reunión tuvo lugar otro encuentro, ya en la sede de CEPSA, en el que el Presidente y la Dirección General de la Compañía repasaron con los Sres. Desmarest y Vettier la situación y planes de actuación de las líneas de negocio.

En esta visita a España, el Sr. Desmarest, acompañado de los Sres. Vettier y Pérez de Bricio, fue recibido por el Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Economía Sr. Rato, al que confirmó la decisión de Totalfina-Elf de desarrollar su presencia en España a través de su participación en CEPSA, en el nivel y marco actual, que permite a Totalfina-Elf ser el socio industrial de referencia, en una relación extremadamente cordial con los otros principales accionistas. Asimismo, el Sr. Desmarest confirmó al Sr. Rato la intención de Totalfina-Elf de apoyar fuertemente una significativa presencia de CEPSA en el mercado español de gas natural, con una empresa comercializadora conjunta como se establece en el ya firmado pacto entre accionistas, para unir sus filiales con esta actividad en España y que se encuentra únicamente pendiente de la autorización de la Comisión Europea. En esta misma línea de colaboración en los negocios del gas se inscribe la participación de Totalfina-Elf, al lado de CEPSA, en la sociedad de análisis de viabilidad de la construcción de un nuevo gaseoducto Argelia-España (Proyecto Medgaz) y el estudio por parte de Totalfina-Elf para la extensión en Francia del citado proyecto mediante las conexiones oportunas.

Madrid, 9 de Abril de 2001
Dirección de Relaciones Institucionales